



Zug, 17. Juli 2009, 16:55 Uhr

181 / MEDIENMITTEILUNG

## **Cham: Brandursache nach Feuer in Bürogebäude noch unklar**

**Ein Tag nach dem Brand in einem Bürogebäude in Cham steht die Brandursache noch nicht fest. Das Feuer verursachte beträchtlichen Sachschaden.**

Nach dem Brand in einem Bürogebäude am Donnerstagabend (16. Juli 2009) in Cham (vgl. Medienmitteilung Nr. 176 / 2009), nahmen der Kriminaltechnische Dienst und die Brandermittler der Zuger Polizei ihre Ermittlungen auf. Die Brandursache ist ein Tag nach dem Feuer noch unklar und bedarf weiterer Ermittlungen und Befragungen. Das Gebäude konnte mittlerweile an die 17 geschädigten Parteien (Eigentümer, Verwaltung und Mieter) freigegeben werden.

Der Sachschaden dürfte nach ersten Schätzungen mehrere Hunderttausend Frank betragen.

### **Weitere Auskünfte:**

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.